

WNI

Era Digital Rutan Purbalingga Ikuti Penguatan Media dan Kolaborasi

Ari Setiawan - PURBALINGGA.WNI.OR.ID

Oct 11, 2024 - 10:54



Pada hari yang penuh antusiasme, Lapas Narkotika Purwokerto Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menjadi tuan rumah acara bertema "Penguatan Media di Era Digital dan Penataan Kerja Sama pada UPT Eks Karesidenan

Banyumas".

Acara ini dihadiri oleh perwakilan dari berbagai Unit Pelaksana Teknis (UPT) di eks Karesidenan Banyumas, yang berfokus pada penguatan pemanfaatan media digital dalam lingkup kerja instansi pemerintahan dan penataan kerja sama yang lebih baik antar UPT, Jumat,(12/10/2024).



Sebagai narasumber utama, Yudhis Fajar dari Radar Banyumas memberikan materi yang mendalam tentang pentingnya pemanfaatan media digital untuk memperkuat citra dan komunikasi publik bagi instansi pemerintah. Yudhis menyoroti bahwa di era digitalisasi yang terus berkembang pesat, setiap lembaga perlu memahami dan mengoptimalkan teknologi komunikasi dan media sosial. Menurutnya, media digital tidak hanya berfungsi sebagai sarana penyebaran informasi, tetapi juga sebagai alat untuk membangun transparansi dan kepercayaan publik.

"Media digital memberikan kesempatan besar bagi instansi pemerintah untuk menjangkau masyarakat luas dengan cara yang lebih cepat dan efisien. Namun, perlu adanya penataan yang baik agar penggunaan media ini tepat sasaran dan selaras dengan tujuan organisasi," jelas Yudhis dalam paparannya.

Selain membahas pemanfaatan media, acara ini juga membahas pentingnya penataan kerja sama antar UPT di lingkungan eks Karesidenan Banyumas. Dalam diskusi interaktif, para peserta diajak untuk saling berbagi pengalaman dan merumuskan strategi kerja sama yang lebih sinergis, baik dalam hal pertukaran informasi, program pembinaan, maupun kolaborasi kegiatan lainnya.

Ketua Humas Rutan Purbalingga Yoan beserta Tim menyampaikan respon

terkait kegiatan tersebut, bahwa acara ini merupakan langkah awal untuk memperkuat koordinasi dan komunikasi antar UPT, khususnya dalam menghadapi tantangan era digital.

"Dengan adanya penguatan media digital dan penataan kerja sama yang baik, kita berharap dapat memberikan pelayanan yang lebih transparan, efektif, dan efisien kepada masyarakat," tutupnya.

Acara ini diakhiri dengan komitmen bersama dari para peserta untuk terus meningkatkan kualitas kerja, memanfaatkan teknologi digital secara optimal, dan memperkuat sinergi antar lembaga di lingkungan Kemenkumham.